
金德温泉酒店 冠县新地标
金德国际温泉大酒店，作为鲁西地区酒店业一颗璀璨的明珠即将在冠县绽放。金德国际温泉大酒店建成

后将给这座城市带来哪些值得期待的新生活，这些期待又是基于什么资源形成的？近日，本报对金德国际温
泉大酒店的掌门人——— 聊城市金德房地产开发有限公司董事长张德宽进行了专访。

“金德国际温泉酒店就该在这里”
金德国际温泉大酒店地处冠县北部新

城区，雄踞工业路、建设路与北环路三条主
干道交汇处，交通便利，道路通畅。东靠规划
中的冠县未来商业中心，西邻冠县商业街、
火车站、汽车站。整个项目由一座五星级大
酒店和一个高档豪华小区构成。

聊城市金德房地产开发有限公司董事
长张德宽介绍，之所以要建设五星级大酒
店，主要是为了提高冠县市民的消费层次和
消费水平，带动冠县乃至周边地区的经济发
展。而选择冠县则是看中了冠县的地理区位
优势。冠县地处鲁西北平原，冀鲁豫三省交
界处，既背靠经济发达的东部沿海地区，又
面向市场广阔、资源丰富的中西部内陆省
份，处在东西部经济、技术、信息和文化交流
的结合部。交通条件十分优越，联接京九、京
广、京沪等铁路主干线的邯济铁路穿越县
境，东距京九(聊城)40 公里，西距京广(邯
郸)80 公里，济聊高速公路、309 国道横穿
东西，京九、京开公路纵贯南北，实现了“一
个半小时上天(济南机场)，五个小时下海
(青岛港口)、进京(北京)”，宾客无论去哪里
都近在咫尺。

张德宽董事长说，冠县虽然地理位置优
越，可以说是山东省西进的桥头堡城市，但
仅仅是核心城市还不够，它还需要有相应的
项目来配套。再加上冠县周边城市旅游资源
相对匮乏，他正是相中了这一点，所以才打
算建设五星级大酒店。“我正好利用冠县优
质的旅游资源来更好地带动冠县乃至周边
城市的经济发展。我们的项目建在这里正好
可以满足其要求，我们只是在正确的地段建
造了一个与之相匹配的项目，金德国际温泉
大酒店，它就应该建在这里。”张德宽董事长
说，他希望金德国际温泉大酒店的建立，能
让冠县市民整体消费水平有个大的转变和
提升，让更多的冠县人得到更多的实惠。

外圆内方 体现传统中国文化理念
张德宽董事长介绍，金德国际温泉大酒

店由天津大学规划设计院组织设计，该院是
全国比较有名的设计院，尤其是中国传统建
筑方面。而该酒店也是采用了外圆内方的设
计风格，而外圆内方正是中国传统文化理念
的完美体现。整个酒店渗透着冠县自然环境
和历史文化之精髓，既矗立于大地上，又融
贯在天空中，犹如天人合一的神来之笔。

金德国际温泉大酒店大厅借鉴了人民
大会堂金色大厅的设计理念，酒店大厅设有
12 根金色柱子，代表了一年四季 12 个月，
大厅正中间还用翡翠制作了十二生肖雕像，
来衬托这十二根金色的柱子，整个大厅以黄
金色为主色调，看上去金碧辉煌、大气磅礴，

彰显出浓厚的皇家气息。
当谈到为了满足客人舒适入住，以及酒

店客房设施和服务有哪些特别之处时，张德
宽董事长表示，酒店的客房面积完全按照五
星级大酒店标准建设，所有的客房均配备了
豪华家私，客房内每一件设施都是按照商旅
客人需求配备的，每一件艺术品也都是由专
业的设计公司设计选购的。此外，酒店会持
续不断的给员工提供各类培训。“我们不仅
要提供给客人满意温暖的服务，更要他们感
受到家一般的舒适。”

传统美食 商务休闲一应俱全
历史悠久、技术精湛、品类丰富、流派众

多、风格独特……是中国烹饪数千年发展的
结晶，在世界上享有盛誉。张德宽董事长介
绍，金德国 际温泉大酒店将以中餐为主，
推出鲁菜、川菜、徽菜等我国最为有名的几

大菜系，让在这里居住的客人能够品尝到正
宗的中国传统美食。

除了传统美食之外，酒店还设有一个专
门的国际会议中心，可以容纳 2000 人参会。
是目前聊城乃至周边地区面积最大、功能最
全的国际会议中心。除此之外，酒店还设有
全天候的标准温泉游泳馆，还有功能全面的
健身房以及五星级酒店标准必配的健身娱
乐设施。

“泡泡温泉游游泳，品尝一下中国传统
美食，闲暇之余还可以去健身房挥汗如雨，
总之，只要是来我们金德国际温泉大酒店的
顾客，这些都能轻而易举的享受到。而我们
给我们自己制定的目标就是给客人全方位、
最完美的享受。”张德宽董事长说。

张德宽董事长介绍，金德国际温泉大酒
店的定位就是起点高、服务好和人性化管

理。“只要是来酒店的顾客，我们都会让他们
用三星级的消费享受到五星级酒店的硬件
标准，和六星级以上服务，让每个客人来了
以后还愿意再来。”

塑造业界新的风向标
张德宽董事长介绍，目前他有两个计划

正在同时进行，一方面他们正在积极招商，
跟国内外有名的大酒店管理公司进行接洽。
请国内外的大管理公司有两个好处：第一个
是用它们的品牌优势和订房网络。第二，在
规章制度上大型酒店管理公司要规范一些。

另一方面就是考虑到他自身的原因，金
德国际温泉大酒店地处县级城市，担心大酒
店管理模式会水土不服从而影响公司的整
体计划，所以他们也有计划的培训自己的管
理团队。“如果是培训自己的管理团队，酒店
的招聘将会是以本地化为主，因为只有本地
人才更了解当地的市场和民俗风情。虽然，
目前招聘的员工和我们的专业要求有一定
的距离，但是就像之前所说，我们会安排一
系列的培训。”

张德宽董事长说，一方水土养一方
人，本土酒店应发挥本土优势，如对本地
市场的了解，对本地客户需求的深研和挖
掘。而在服务上，一方面要努力学习国际
酒店的标准化、规范化，在此基础上为客
户提供更个性化的服务。可以说，个性化
才是本土品牌的唯一出路，在这方面国际
品牌做得并不够好，因为他们会受到集团
统一标准的制约。但本土酒店一定要先练
好标准化的内功才行，失去基本标准的个
性化也不能被客户接受。此外，国际酒店
大多不重视餐饮，他们的餐饮总监和行政
总厨大多不是本地人，甚至还不是中国
人，这给了本土酒店一个绝好的机会。因
为餐饮是最能体现本土风情和个性化的产
品。

金德国际温泉大酒店的入驻，不仅为
业主带来五星级服务，更将填补聊城乃至周
边县域缺少国际级管理水准五星酒店的空
白，带动周边地区高端酒店行业整体水平，
提升冠县对外接待等级，对冠县城市旅游、
商务接待功能是一次更好的完善与发展，必
将提升冠县的城市形象和承载功能。

对于酒店的未来，张德宽董事长说，
金德国际温泉大酒店将以其奢华的品质和
专业的态度，孜孜以求地为客人提供最优
质的个性化服务和难忘的入住体验。同时，
酒店还拥有冀鲁豫三省交界处的优越地理
位置、专业的团队、最好的设施设备。“我们
对酒店的发展很有信心，也坚信金德国际温
泉大酒店将成为酒店行业的风向标。”

张召旭酒店大厅其中一种设计方案

五五星星级级酒酒店店高高档档社社区区融融为为一一体体
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